



Domínguez, nuevo director de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario

Salamanca, ICAL

El ya exvicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, se convertirá en los próximos días en el nuevo director de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León, tal y como confirmaron ayer en rueda de prensa el propio Domínguez y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. Su sustituto en su anterior puesto será Enrique Cabero.